

altare Dei. — Je monterai à l'autel de Dieu. " Puis, dépouillé seulement de sa chasuble, et conservant ses autres ornements, il gravit d'un pas ferme les marches de l'échafaud, devenu pour lui un autel, et consumma avec joie son sacrifice.

CHRONIQUE

Ordin. lions par Mgr l'Archevêque de Montréal, dans l'église de la Présentation d'Oka, le 14 juillet 1889 :

Prêtrise : R. P. E. J. Devine, S. J. ; R. M. Pie Marie, O. C.

* * *

Ordinations par Mgr l'Archevêque de Montréal, à la cathédrale, jeudi, le 25 du courant :

Tonsure : M. J. P. O. Desrosiers.

Diaconat : M. E. Monette.

Prêtrise : MM. E. Coursolles, J. Blais, A. Martel, J. A. Reid, E. Forest, H. Collin, J. B. Jobin, J. U. Geoffrion, L. F. Labrie, G. Lajeunesse, J. G. Casey.

* * *

Par décision de Mgr l'Archevêque, en date du 25 juillet 1889 :
M. l'abbé Joseph M. Demers, a été nommé chapelain des sœurs de Ste-Croix et des Sept Douleurs de St-Laurent.

M. l'abbé J. St-Denis a été nommé desservant de la paroisse de l'Île Perrot.

M. l'abbé D. Casaubon a été nommé directeur du Collège de Varennes.

* * *

Les funérailles de M. l'abbé Téléphore Harel, docteur en droit canonique, chapelain du chapitre et chancelier de l'archidiocèse de Montréal, ont eu lieu à la Cathédrale, lundi, le 22 du courant.

Mgr l'Archevêque a voulu chanter lui-même le service et l'absoute. Sa Grandeur était assistée de MM. Maréchal, V. G., prêtre